

La Chine rejette des déclarations infâmes du fils de Bolsonaro



Brasilia, 25 novembre (RHC)- L'Ambassade de Chine à Brasilia a lancé une alerte au sujet d'une fausse nouvelle publiée par le parlementaire Eduardo Bolsonaro, fils du président Jair Bolsonaro, qui pourrait affecter les relations avec le Brésil.

Le parlementaire, qui préside le Comité des Affaires étrangères de la Chambre des Députés, a affirmé lundi dans un écrit sur les réseaux sociaux, effacé mardi, que le gouvernement brésilien a déclaré son appui à une alliance globale pour une technologie 5G sûre sans l'espionnage de la Chine.

Selon Bolsonaro fils « cela arrive avec la condamnation contre des entités qualifiées d'agressives et d'ennemies de la liberté, comme le Parti Communiste de Chine.

Face à cette affirmation, l'Ambassade de Chine au Brésil a affirmé que la déclaration infâme suit les diktats de Washington d'abuser du concept de sécurité nationale pour diffamer le pays asiatique et restreindre les activités de ses entreprises.

Pour Beijing cela est totalement inacceptable et nous exprimons une forte insatisfaction et une forte condamnation d'une telle façon d'agir.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/240681-la-chine-rejette-des-declarations-infames-du-fils-de-bolsonaro>



Radio Habana Cuba